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De 17 a 20 de setembro, Itapeva vai receber 
artistas consagrados da música para comemorar 

o aniversário da cidade na FEAPI

FEAPI anuncia shows para 
o aniversário de Itapeva

CEI da Limpeza Urbana recebe 
documentos e ouve secretários 
sobre contratação emergencial

29 anos de história

Mini Money reinaugurou 
em novo endereço

Ousadia, perseverança e sucesso! Em meados de 1996, uma jovem de 

24 anos ousou sonhar e abrir sua loja de variedades a 1,99. Hoje, após 

29 anos, Adriana Gioti é uma empresária de sucesso que reinaugurou a 

Mini Money em novo endereço com uma mega estrutura. 

AUMENTO DE CASOS!

Santa Casa de 
Capão Bonito divulga 

comunicado à população

Nito Advogados recebe 
certificado por excelente 
gestão e desenvolvimento

A Nito Sociedade de Advo-
gados se comprometeu com 
as boas práticas e recebeu a 
certificação Q-ESG NO LAQI 

IMPACT SUMMIT 2025, na 
cidade do Panamá, fevereiro 
de 2025.

Câmara 
terá 15 dias 
de recesso 
legislativo 
em junho

GCM e Polícia 
Civil prendem 

indivíduo 
por tráfico 
no Jardim 
Bonfiglioli

Arraiá do Nhô Bentuca 
acontece neste final de 

semana na Praça Anchieta

https://www.instagram.com/rimafercontabilidade/
http://www.jornalitanews.com.br
https://www.instagram.com/ferfervendo/
https://www.instagram.com/sinticomitapeva/


Haja tempo... e saco
apontados em sua gestão. Haja paciência para ex-
plicar sobre alguns assuntos, viu…

Interessante pensar que até hoje ninguém 
sabe porque algumas medidas foram tomadas 
pela gestão Tassinari e mesmo com questiona-
mentos, pressão popular e de alguns (poucos) 

Se na gestão anterior, pouco viam a cara do 
prefeito, agora estão vendo bastante a prefeita 
Adriana Duch, já que a mesma aparece justifican-
do cada passo da sua gestão. Aparentemente, não 
por vontade própria, até porque isso toma tempo 
no dia a dia, mas para esclarecer fatos que são 
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vereadores, o silêncio reinava. Mas agora, ainda 
com explicações e a disposição de Duch para falar 
de suas ações, as pedradas continuam chegando 
com intensidade.. Dois pesos, duas moedas… (?)

Boa leitura para você. As próximas páginas 
estão recheadas de notícias de Itapeva e região.

EDITORIAL

Dom Odontologia Itapeva
(15) 3522.1094
(12) 99158.9219
Rua Campos Sales, 309, Centro

Capitão PM Vilmar Duarte Maciel é oficial da 
Polícia Militar, Mestre em Ciências Policiais de 

Segurança e Ordem Pública, pelo Centro Autos 
Estudos da Policia Militar do Estado de São Paulo 

(CAES), possui vários artigos científicos na área de 
segurança pública e com experiência em gestão 

de segurança pública, atualmente é Coordenador 
Operacional Interino do 54º BPM/I em Itapeva/SP.

Um sorriso alinhado chama atenção. 
Transmite segurança, simpatia, juventude. 
Mas o que muitas pessoas ainda não sabem 
é que corrigir a posição dos dentes não é só 
uma questão de vaidade — é uma questão 
de saúde.

Na Dom Odontologia, atendemos dia-
riamente pacientes que carregam o peso de 
dentes tortos não apenas no espelho, mas no 
corpo. E a verdade é: quanto mais cedo você 
corrige, menos consequências vai precisar 
tratar depois.

Mas afinal de contas, o que dentes mal 
posicionados podem causar?

O desalinhamento dentário pode ser a 
causa silenciosa de:

Dores de cabeça constants;
Estalos na mandíbula e dores ao masti-

gar;
Desgaste precoce dos dentes;
Problemas respiratórios ou ronco;
Dificuldade de higienização, o que au-

menta o risco de cáries e gengivite;
Má digestão por mastigação ineficiente;
Problemas na fala e na respiração nasal, 

principalmente em crianças.
Ou seja, além da estética, estamos falan-

do de mastigação, fala, sono, respiração e 
qualidade de vida.

Quais são as opções de aparelhos orto-
dônticos?

Cada paciente é único. Por isso, na Dom 
Odontologia, trabalhamos com todas as op-
ções de aparelho ortodôntico, para oferecer 
a solução mais adequada ao seu perfil, rotina 
e objetivo.
✔ Invisalign
Removíveis, transparentes, confortáveis 

e praticamente imperceptíveis. Tecnologia 
de ponta para quem busca discrição, liberda-
de e precisão.
✔ Aparelho metálico autoligado
Tradicional, porém dispensa as “borra-

chinhas”, tem excelente custo-benefício.
✔ Aparelho estético de safira ou porce-

lana
Mais discreto, indicado para quem deseja 

um visual mais leve sem abrir mão da efi-

ciência.
✔ Aparelho lingual
Fica escondido atrás dos dentes — invisí-

vel mesmo ao falar ou sorrir.
✔ Aparelho ortopédico funcional
Indicado para crianças em fase de cresci-

mento, pois muitas vezes, o problema está 
na base óssea — ou seja, nos ossos da face 
que estão crescendo de forma desequilibra-
da. Esse aparelho atua guiando o desenvolvi-
mento da mandíbula e da maxila, corrigindo 
problemas de mordida e de respiração.

Na avaliação, analisamos seu caso e faze-
mos um planejamento personalizado, esco-
lhendo o aparelho ideal para você — com o 
menor tempo de tratamento e os melhores 
resultados.

Por que você não deve adiar esse cuida-
do?

- Porque quanto antes você começa, mais 
simples, rápido e eficaz é o tratamento.

- Porque o desalinhamento dentário não 
se corrige sozinho — só piora com o tempo.

- Porque além de transformar seu sorriso, 
ele pode transformar sua saúde. E sua vida.

Na Dom Odontologia, temos a tecnologia, 
a experiência e o olhar humano para te aju-
dar a sorrir com saúde, confiança e conforto.

Seu sorriso não merece ser adiado. Ele 
merece ser cuidado.

POR TRÁS 
DO SORRISO Dra. Raquel Hussne

COLUNA
CAPITÃO MACIEL

Em uma sociedade 
cada vez mais voltada 
para a segurança e a 
prevenção de riscos, é 
comum ver um movi-
mento que busca evitar 
qualquer tipo de perigo 
a todo custo. Essa cultura 
de proteção intensificada, 
embora tenha suas vanta-
gens, pode nos privar de 
experiências valiosas e do 
verdadeiro significado de 
viver. Ao nos resguardar-
mos excessivamente, perdemos a essência da 
vida em sua plenitude, ao mesmo tempo em 
que deixamos de lado a grande aventura que 
este planetinha azul tem a oferecer.

A busca incessante pela segurança se re-
flete em diversos aspectos do nosso cotidia-
no. Desde o ambiente familiar até as relações 
sociais e profissionais, somos condicionados 
a evitar riscos e a permanecer em zonas de 
conforto. Essa abordagem, muitas vezes ali-
mentada pelo medo do desconhecido, resulta 
em uma vida mais previsível, mas também 
mais monótona e limitada. 

É preciso lembrar que o crescimento pes-
soal e emocional muitas vezes ocorre fora 
da nossa zona de conforto. As grandes aven-
turas da vida as viagens inesperadas, os de-
safios profissionais, as amizades profundas 
e até mesmo os relacionamentos amorosos 
são frequentemente acompanhadas de in-
certezas e riscos. No entanto, são essas expe-
riências que nos moldam, que nos ensinam 
sobre resiliência e coragem.

A vida é uma série de escolhas que envol-
vem riscos variados. Ao evitá-los sistemati-
camente, corremos o risco de nos tornarmos 
prisioneiros do medo. A segurança é impor-
tante, mas não deve ser um impedimento 
para explorar novas oportunidades. Precisa-
mos encontrar um equilíbrio entre agir com 
prudência e ousar viver intensamente.

Além disso, ao encorajar uma cultura que 
valoriza apenas a segurança, estamos trans-
mitindo uma mensagem errada às futuras 

gerações. Precisamos ensinar às crianças e 
adolescentes que os erros e os fracassos são 
parte integrante do aprendizado e do cresci-
mento. Eles devem entender que viver ple-
namente implica aceitar o risco como uma 
parte inevitável da jornada.

Em vez de nos protegermos dos riscos, 
devemos aprender a enfrentá-los com co-
ragem e sabedoria. Isso não significa agir 
imprudentemente, mas sim adotar uma 
mentalidade que valoriza a experiência e o 
aprendizado acima da mera segurança. De-
vemos celebrar as conquistas que vêm com 
a ousadia e reconhecer que cada passo fora 
da zona de conforto pode abrir portas para 
oportunidades incríveis.

Portanto, é hora de reavaliar nossa rela-
ção com o risco. Ao invés de temê-lo, devemos 
abraçá-lo como um componente essencial da 
vida. Afinal, viver plenamente significa não 
apenas existir, mas sim explorar cada canto 
deste planetinha azul com paixão e curiosi-
dade. Que possamos valorizar as aventuras 
que nos aguardam e permitir que cada dia 
traga consigo novas possibilidades.

A Vida em Todo Seu Potencial: 
O Valor da Aventura em um 
Mundo de Riscos

Dentes tortos causam mais do 
que incômodo estético - causam 
problemas de saúde!

Depois de cinco anos, a Câmara Muni-
cipal de Itapeva voltará a ter recesso legis-
lativo no meio do ano. Na segunda-feira 
(2), os vereadores aprovaram dois projetos 
que alteram os prazos da sessão legislati-
va, criando um novo intervalo entre 1º e 
15 de julho de cada ano.

Nesse período, não acontecem sessões 
e reuniões ordinárias, mas extraordinárias 
podem ser convocadas, caso haja neces-
sidade. Também não há nenhum impedi-
mento ao trabalho dos vereadores, que 
podem continuar atendendo a população 
e participando de reuniões com políticos e 
lideranças, por exemplo.

O presidente da Câmara, Marinho 
Nishiyama (Novo) explicou os objetivos. 

“O recesso de 15 dias não se trata de pri-
vilégio. Temos necessidades para fazer 
manutenções e também para tratar de as-
suntos relacionados a recursos humanos. 
Esse período vai servir para férias, trata-se 
também de uma economia, temos só um 
técnico de imagem e som, um jornalista, 
um RH”.

Entre os argumentos apresentados 
juntos aos projetos, destaca-se também a 
simetria com o padrão seguido pela Câma-
ra dos Deputados e pelo Senado Federal – 
que têm recessos de 23 de dezembro a 1º 

de fevereiro e de 18 a 31 de julho.
A vereadora Áurea Rosa (PP) também 

defendeu o projeto. “Férias são uma coi-
sa e recesso é outra. Nesse recesso pode 
ter sessão extraordinária, os gabinetes 
têm atendimento, os assessores traba-
lham. Os vereadores continuam exer-
cendo suas atividades”. Do outro lado, a 
vereadora Gleyce Dornelas (Novo), única 
a votar contra, criticou. “A gente já tem 
recesso em janeiro e isso aumentaria em 
15 dias o recesso do vereador. Vendo o 
trabalhador, que passa um ano para ter 
seus 30 dias, a gente já vai ter 15 dias 
após seis meses”.

Com a mudança, o ano passa a ter dois 
recessos legislativos: um durante todo o 
mês de janeiro e esse novo, na primeira 
metade de julho. A alteração, inclusive, já 
vale para este ano, com a interrupção da 
sessão legislativa acontecendo daqui a um 
mês.

Isso retoma um calendário parecido 
com o que vigorava na Câmara até 2019. 
Naquela época, existia um recesso entre 
16 e 31 de julho, mas isso foi alterado em 
fevereiro de 2020.

(Via assessoria da Câmara de Itapeva / 
por Vitor Aguiar)

Câmara terá 15 dias de 
recesso legislativo em junho

http://www.jornalitanews.com.br


De olho
Que a prefeita Adriana Duch está sendo 

observada a todo momento nós já sabemos. 
Desde o primeiro dia da sua gestão, há uma 
enorme expectativa sobre seu trabalho frente 
ao Executivo. Porém, a espera por resultados 
tem feito com que muitos critiquem a prefei-
ta e sua equipe, cobrando maior agilidade em 
algumas questões.

De olho II
Por outro lado, há também aqueles que 

estão no pé dela por oposição política ou 
para “encher o saco”. Fato é que a prefeita 
tem que justificar cada passo diariamente. É 
vídeo pra lá e pra cá, haja paciência! 

De olho III
Nesta semana, após seis meses pratica-

ria há anos. A notícia não agradou muito a 
população, que questionou a necessidade da 
pausa… 

Ansiosos 
Estamos em busca de notícias sobre a 

construção do shopping, anunciado no ano 
passado. Na época, o projeto estava quase 
que finalizado, em fase de acertar documen-
tação para início das obras. Itapeva merece! 

Ansiosos II
Por falar em merecer, aos poucos vamos 

vendo os passos de evolução da nossa queri-
da Itapevinha. Após a chegada do McDonalds 
e das filas quilométricas para provar o fast 
Food, já estamos prontos para encarar novas 
filas para provar o Burger King, que já está 
com as obras aceleradas. Logo tem inaugu-
ração! 

mente, a prefeita precisou justificar em suas 
redes sociais sobre ter escolhido a secretária 
de saúde Valéria para o cargo. Para quem não 
viu o vídeo, Valéria é prima de Adriana e en-
tão apontaram a escolha como nepotismo. 
Porém, esse grau de parentesco não caracte-
riza o nepotismo… haja paciência pra escla-
recer cada denúncia também, né?!

Cuide!
Foi liberada a vacina contra a gripe para 

todas as idades. Nesta época do ano, o au-
mento de casos é considerável e se tem va-
cina disponível, devemos prevenir, não é 
mesmo? Especialmente pensando em nossas 
crianças e idosos. Cuide de você e dos seus.

Descanso 
Os vereadores terão 15 dias de recesso 

legislativo no mês de julho, o que não ocor-

Calma lá! 
Nos deparamos com muitos comen-

tários nas redes sociais do tipo “prefiro o 
lanche de tal lanchonete local”. Que ótimo! 
Que continuem consumindo e valorizando 
o comércio da nossa cidade. Porém, não 
podemos ignorar o fato de que franquias 
contribuem para o crescimento da cidade. 
E tem mais um detalhe importante: tem 
muita gente que vai ter a oportunidade de 
experimentar pela primeira vez. Tem públi-
co para todos. 

Sucesso 
Deixamos aqui os parabéns para a empre-

sária Adriana Gioti, que reinaugurou a Mini 
Money em um espaço amplo e moderno na 
Avenida Acácio Piedade. Experiência para co-
mandar a loja ela tem de sobra, com 29 anos 
no comércio. Parabéns e muitas bençãos.
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ESTAMOS DE OLHO

15 99782.6133
15 99659.1481

1479

HIROHIRO
Baterias

Av. Paulina de Moraes, 1383, Jardim Maringá, Itapeva/SP

15 3522-0748
15 99723-4199

27 anos trabalhando com o 
melhor preço e qualidade 
que você pode encontrar!

A Comissão Especial de 
Inquérito (CEI) da Lim-
peza Urbana se reuniu 

na quarta-feira (4) para rece-
ber os documentos relativos 
à contratação emergencial 
de uma empresa para os ser-
viços de capina, roçada e ma-
nutenção de áreas verdes. No 
encontro, secretários munici-
pais explicaram esse contrato 
emergencial e o andamento 
do processo licitatório para a 
contratação de uma empresa 
em definitivo.

De acordo com os docu-
mentos apresentados pelo 
Executivo, a gestão passada 
já estava trabalhando com 
um contrato emergencial 
para a limpeza urbana, em 
um vínculo que chegou ao 
fim no dia 15 de fevereiro. 
Mas como não havia tempo 
hábil para iniciar um proces-
so licitatório, optou-se por 
realizar outra contratação 

emergencial, como explicou 
o procurador geral do Muni-
cípio, Victor Roncon.

“Como é um contrato 
emergencial, a empresa que 
participou do anterior, não 
pode participar de outro 
emergencial posterior. Então, 
quando se encerra um emer-

gencial, é aberto um novo, 
com novo orçamento e tudo 
mais. Não tinha como ficar 
sem a capina e não ia dar 
tempo para finalizar a licita-
ção da roçada, então abrimos 
os dois processos juntos”, 
afirmou, se referindo à con-
tratação emergencial e ao 

processo licitatório.
Questionado sobre as mo-

tivações da gestão para a con-
tratação emergencial, Roncon 
listou alguns tópicos, como a 
falta de contrato e o crescente 
número de casos de dengue. 
Os vereadores também per-
guntaram sobre a demora para 

licitar, já que o edital ainda não 
foi publicado após cinco meses. 
De acordo com o secretário de 
Coordenação e Planejamento, 
Alexsandro Nogueira, essa pre-
paração realmente dura vários 
meses, com expectativa para 
liberação deste edital nos pró-
ximos 30 dias.

“O foco nas licitações foi 
retomado desde o início do 
ano. O problema é a docu-
mentação, que tem que ser 
completamente atualizada, 
de todas as 15 secretarias. É 
um processo extenso. Esta-
mos desde janeiro fazendo a 
licitação”, afirmou Nogueira.

Roncon endossou, refor-
çando o foco em regularizar 
todos os contratos com licita-
ções. “A regra que a prefeita 
falou desde o primeiro dia 
é que se precisar contratar 
emergencial para algum ser-
viço que não pode ficar sem 
contrato, como ambulância, 

roçada, ela só vai ser autori-
zada se for aberta a licitação 
junto. Nós estamos fazendo 
dessa forma”, explicou.

Após receberem os do-
cumentos e ouvirem a ex-
plicação dos secretários, os 
vereadores da CEI devem 
prosseguir as investigações 
com a análise mais aprofun-
dada dos documentos e con-
tratos que foram entregues e, 
também, com os depoimen-
tos das pessoas envolvidas 
nessa contratação.

Participaram da reunião, 
além dos vereadores compo-
nentes da CEI, os secretários 
de Finanças, Laércio Lopes; 
Coordenação e Planejamen-
to, Alexsandro Nogueira; e 
Administrações Regionais, 
Eduardo Silva (Bolacha); e o 
procurador geral do Municí-
pio, Victor Roncon.

(Por Vitor Aguiar/ Câmara 
de Itapeva)

CEI da Limpeza Urbana recebe documentos e ouve 
secretários sobre contratação emergencial

A Defensoria Pública da 
União realizará nos dias 11, 
12 e 13 de junho, um muti-
rão para oferecer assistência 
jurídica gratuita sobre auxí-
lio-doença, aposentadorias, 
BPC/LOAS, auxílio-reclu-
são, salário-maternidade e 
bolsa família, para pessoas 
com renda familiar até R$ 
2.000,00, sendo que os aten-
dimentos serão por ordem de 
chegada. 

No dia 11 (quarta-feira) 
das 9h às 17h o atendimento 
será no Cras Santa Maria, na 
Rua Pedro de Almeida Ramos, 
s/n, na Vila Santa Maria.

E no dia 12 (quinta-feira) 
das 9h às 17h no Cras Mo-
rada do Bosque, na Rua Prof. 
Adriano Braatz de Moura, nº 
15, Morada do Bosque. E ain-
da no dia 13 (sexta-feira) das 
9h às 15h no Cras Vila Nova, 
na Rua Iperó, s/n, Praça Sutt-
ner Rodrigues Saldanha, Vila 
Nova.

Lembrando que a DPU – 
Defensoria Pública da União 
está realizando este mutirão 
em parceria com a Prefeitu-
ra de Itapeva, por meio da 
Secretaria Municipal de As-

Defensoria Pública da União 
realizará mutirão atendimento e 

assistência jurídica gratuita nos Cras

sistência Social, que está dis-
ponibilizando os Cras (equi-

pamentos públicos) para 
esses atendimentos.

Na segunda-feira (02), por 
volta das 17h15, a Guarda 
Civil Municipal foi acionada 
em apoio a Polícia Civil para 
averiguação em uma casa no 
Jardim Bonfiglioli.

Na ocasião, receberam 
a informação de que havia 

pessoas envolvidas com 
tráfico no referido endere-
ço e que também poderia 
ter drogas. Prontamente, as 
equipes de Canil e ROMU fo-
ram no local e lá chegando, 
juntamente com a Polícia 
Civil, um indivíduo foi pre-

so pelo crime de tráfico de 
entorpecentes.

Apreensões: um rotea-
dor; crack 10g; cocaína 33g; 
11 eppendorfs de cocaína 
11,06 g; maconha 152 g; 4 
aparelhos celular; um veículo 
apreendido.

GCM e Polícia Civil 
prendem indivíduo por tráfico 

no Jardim Bonfiglioli

http://www.jornalitanews.com.br
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FER FER VENDO

De 17 a 20 de setembro, 
Itapeva vai receber artistas 
consagrados da música para 
comemorar o aniversário da 
cidade na FEAPI.

Confira a programação:
17/09 - ATRAÇÃO SURPRE-

SA!
18/09 - Zé Neto & Cristia-

no
19/09 - Bruno & Marrone
20/09 - Léo & Raphael + 

Jiraya Uai

Também acontecerá o 
tradicional rodeio profissio-
nal com a adrenalina da Elio 
Rozeta.

Camarotes à venda na 
Arena Moda Country.

FEAPI anuncia shows para o 
aniversário de Itapeva

Theodora 
fez 1!

O primeiro aninho 
da Theodora foi 
muito comemorado 
pelos papais 
Matheus Francatto 
e Thaís Mendes, ao 
lado de familiares 
e amigos no Buffet 
Fer Fer Vendo. 
Felicidades para a 
família! 

A Prefeitura de Itapeva, 
por meio da Secretaria de Es-
portes convida as crianças de 
até 13 anos para participar 

das aulas gratuitas de inicia-
ção em Futsal.

As aulas acontecem no 
Ginásio do Miguelzinho, to-

das as quartas-feiras, das 9h 
às 11h e das 14h às 16h. Para 
participar basta comparecer 
no horário.

Aulas gratuitas de iniciação em 
Futsal para crianças de até 13 
anos acontecem toda quarta

A Prefeitura de Itapeva, 
por meio da Secretaria 
Municipal da Cultura 

e a de Educação em parceria 
também com o Fundo Social, 
realizará nos dias 5 a 8 de 
junho, na Praça Anchieta, o 
Arraiá do Nhô Bentuca, com 

barracas típicas, apresenta-
ções de danças de escolas 
municipais e show ao vivo de 
artistas itapevenses.

No dia 5, a programa-
ção tem início às 19h, com 
apresentações dos alunos 
da Escola Municipal Newton 

de Moura Müzel e às 19h30 
show com a banda Tom De 
Dois. Logo após às 20h30, 
haverá música ao vivo com o 
cantor Victor Henrique.

Já no dia 6, às 19h, alunos 
da Escola Municipal Leonor 
Cerdeira irão se apresentar; 

em seguida a Apae às 19h30 
e o show fica por conta de 
Guto & Banda Sertanejo Raiz 
logo após as crianças se apre-
sentarem.

Dando prosseguimento 
às atividades, no dia 7, acon-
tecerá às 19h30, apresenta-

ção com os alunos da Escola 
Municipal Raphael Fabri Net-
to e às 20h Banda R&D Acús-
tico Rock.

Encerrando as festivi-
dades, os alunos da Escola 
Municipal Acácio Piedade se 
apresentam às 20h.

Toda a renda arrecadada 
será revertida para as enti-
dades filantrópicas: AVACCI, 
Lar do Amor, Apae, Recria, 
Luz da Visão, Lar Vicentino, 
Fundo Social, CAHEB e Co-
munidade Terapêutica Mãe 
da Vida.

Arraiá do Nhô Bentuca acontece neste 
final de semana na Praça Anchieta

http://www.jornalitanews.com.br
https://www.itapevinha.com.br/
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Ousadia, perseverança 
e sucesso! Em meados 
de 1996, uma jovem 

de 24 anos ousou sonhar e 
abrir sua loja de variedades 
a 1,99. Hoje, após 29 anos, 
Adriana Gioti é uma empre-
sária de sucesso que reinau-

gurou a Mini Money em novo 
endereço com uma mega es-
trutura. 

No último sábado, dia 31 
de maio, a Mini money abriu 
suas portas em grande estilo. 
Em uma tarde inesquecível, a 
criançada se encantou com a 

presença de personagens es-
peciais, pintura infantil e pu-
la-pula, garantindo sorrisos e 
muita animação. A Mini Mo-
ney também preparou para o 
público presente uma recep-
ção completa, com salgados, 

doces, suco, pipoca e algodão 
doce, tudo para agradar o pa-
ladar e celebrar esse momen-
to tão especial.

A loja trouxe muitas 
novidades e produtos de 
qualidade para toda a co-

munidade, mostrando o 
compromisso da Mini Mo-
ney em oferecer o melhor 
para seus clientes.

A inauguração aconteceu 
durante o dia todo, e todos 
que passaram por lá pude-

ram conferir de perto o cari-
nho e a dedicação com que a 
Mini Money foi pensada.

Conheça a nova loja na 
Cel. Acácio Piedade, 523, ao 
lado do Bar São Paulo.

29 anos de 
história

Mini Money reinaugurou 
em novo endereço

http://www.jornalitanews.com.br
https://primerevista.com.br/
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A Nito Sociedade de Ad-
vogados se compro-
meteu com as boas 

práticas e recebeu a certifica-
ção Q-ESG NO LAQI IMPACT 
SUMMIT 2025, na cidade do 
Panamá, fevereiro de 2025.

A Latin American Quality 
Institute (LAQI) realizou a 18ª 

edição do especial “LAQI Im-
pact Summit — Brazil 2025”, 
com a participação de mais 
de 500 líderes empresariais, 
no dia 16 de maio, em São 
Paulo.

Neste ano, a LAQI estabe-
lece para sua rede de negócios 
o Desafio 2025 — “Respon-

cional Q-ESG, emitida por 
blockchain, representa nosso 
compromisso com uma ges-
tão transparente e inovadora. 
Por meio da Responsabili-
dade Total, estamos prontos 
para liderar a transformação 
sustentável e inspirar uma 
nova geração de empresas 
alinhadas aos desafios glo-
bais”, afirma o Dr. Daniel Ma-
ximilian da Costa, fundador e 
CEO da LAQI.

Além da entrega do prê-
mio “The Law Awards 2025”, 
a cúpula de negócios será 
realizada com conferências 
de diversos especialistas, que 
abordarão temas atrelados à 
busca pela Sustentabilidade, 
Qualidade Total e Melhoria 
Contínua. Este programa de 
certificação e reconhecimen-
to está respaldado por mais 
de 40 órgãos de promoção 
da Excelência nos cinco con-
tinentes através de alianças 
estratégicas e acordos de 
cooperação mútua. 

sabilidade Total: a estratégia 
para empresas inovadoras e 
sustentáveis”. Os pilares ESG 

— sigla para Ambiental, So-
cial e de Governança — são 
pontos de destaque na esfera 
da inclusão e da sustentabi-
lidade, uma vez que o tripé 
se tornou uma necessidade 
para as organizações e par-
te da estratégia empresarial 
moderna, provando, cada vez 
mais, ser uma fonte de bene-
fícios para as empresas e seus 
stakeholders. 

Nesse sentido, a LAQI 
reconhecerá a NITO SOCIE-
DADE DE ADVOGADOS com 
o prêmio “The Law Awards 
2025”, por sua excelente 
gestão e desenvolvimento, 
e por inspirar negócios sus-
tentáveis, visando ao futuro 
desejado para o ano de 2030. 
Essa inspiração é vital para 
o relacionamento e a satis-
fação dos diferentes grupos, 
aumentando a fidelidade e a 
retenção do cliente, atraindo 
investimentos e talentos, e 
ampliando a produtividade.

A NITO SOCIEDADE DE 
ADVOGADOS também cele-
bra a conquista da Certifi-
cação Q-ESG, emitida com 
exclusividade via tecnologia 
blockchain. Essa certificação 
reconhece empresas que inte-
gram práticas de Governança, 
Sustentabilidade Ambiental 
e Responsabilidade Social em 
sua estratégia de negócios. A 
utilização de blockchain ga-
rante transparência e auten-
ticidade no processo, posi-
cionando a certificação como 
referência única na América 
Latina.

“A excelência é inegociá-
vel e a certificação interna-

Desta forma, Latin Ameri-
can Quality Institute respon-
de ao seu compromisso públi-
co com o desenvolvimento de 
negócios na América Latina e 

com os tratados com organi-
zações mundiais, que conver-
gem para o objetivo de alcan-
çar a Responsabilidade Total 
na região.

Nito Sociedade de Advogados recebe certificação LAQI Impact 
Summit Brazil 2025 por sua excelente gestão e desenvolvimento

http://www.jornalitanews.com.br
https://wa.me/5515996723944
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A Prefeitura Municipal 
de Itararé (SP), por meio da 
076ª Junta de Serviço Militar, 
informa aos jovens do mu-
nicípio, nascidos no ano de 
2007, que o prazo para o alis-
tamento militar obrigatório 
se encerra no dia 30 de junho 
de 2025.

O procedimento pode ser 
realizado de duas formas:

• Pela internet, por meio 
do site: alistamento.eb.mil.
br;

• Presencialmente, na 
sede da Junta de Serviço Mi-
litar de Itararé.

Documentos necessários 
para o alistamento presen-
cial:

• Certidão de nascimento 
ou certidão de casamento (se 
casado);

• Documento de identida-

Prazo para alistamento 
militar vai até 30 de junho

Confira na íntegra o co-
municado:

A Santa Casa de Miseri-
córdia de Capão Bonito, vem 
a público informar e cons-
cientizar a população sobre 
a atual situação enfrentada 
no atendimento de urgência 
e emergência.

Durante o período do 
inverno, observamos, como 
acontece todos os anos, um 
aumento significativo nos 
casos de doenças respirató-
rias, como gripes, resfriados, 
crises de asma, bronquite, 
bronquiolite, pneumonias, 
entre outras. Isso tem gera-
do um acréscimo expressivo 
no número de atendimentos 
diários, muitas vezes acima 
da capacidade ideal de fluxo 
da nossa estrutura.

Como único Pronto Socor-
ro do município, atendemos 
casos de maior gravidade, ur-
gências clínicas, acidentes e 
situações que colocam a vida 
em risco. No entanto, a busca 
excessiva por atendimentos 
de baixa complexidade (casos 
leves) tem causado:

• Longas esperas para 
atendimento; Superlotação 
de espaços físicos; Risco de 
exposição a infecções cru-
zadas; Sobrecarga da equipe 
multiprofissional.

Diante disso, orientamos 
toda a população a procurar, 
sempre que possível, as Uni-
dades Básicas de Saúde (UBS) 
do município para o atendi-

AUMENTO DE CASOS!

Santa Casa de Capão Bonito 
divulga comunicado à população

Atenção! As inscrições 
para o aguardado Festival 
Sertanejo 2025 foram encer-
radas no dia 2 de junho.

A organização agradece a 
todos os artistas que se ins-
creveram e enviaram seus 
vídeos para a primeira fase 
da seleção. Os materiais re-
cebidos serão analisados por 
uma equipe especializada, e 
os candidatos selecionados 
serão divulgados em breve.

Anote na agenda!
Semifinal: 4 de julho
Grande final: 5 de julho, 

durante o tradicional Arraiá 
da Cidade.

O Festival contará com 
apresentações ao vivo acom-
panhadas por uma banda 
fixa, sob a direção musical do 
Maestro Alisson Oliveira.

Fique ligado nas próxi-
mas atualizações e se prepa-

Festival Sertanejo promete 
agitar Nova Campina

mento de sintomas leves e 
situações não emergenciais, 
como:

• Sintomas gripais leves; 
Dores de garganta sem febre 
alta; Dores musculares leves; 
Dúvidas sobre uso de medi-
camentos; Acompanhamento 
de doenças crônicas; entre 
outros casos mais leves.

As UBS estão preparadas 
para realizar atendimentos 
qualificados, realizar enca-
minhamentos adequados 
quando necessário e garantir 
acolhimento seguro e eficaz.

Reforçamos que o Pron-
to Socorro deve ser utiliza-
do apenas para urgências e 
emergências reais, como:

• Dificuldade respiratória 
intensa; Dor torácica súbi-
ta; Desmaios ou convulsões; 
Traumas graves; Sinais de in-
farto ou AVC; Febre alta per-
sistente em crianças peque-
nas ou idosos, entre outros 
casos mais graves.

Contamos com a com-
preensão e colaboração de 
todos para garantir o bom 
funcionamento do sistema 
de saúde e o atendimento 
prioritário de quem realmen-
te precisa.

A saúde é um dever de to-
dos. Ajude a proteger quem 
mais precisa.

(Via Santa Casa de Miseri-
córdia de Capão Bonito)

Iniciativa do Sebrae-SP, 
FAESP e Senar oferecerá 50 
exames de mamografia para 
as participantes.

O Sebrae-SP, juntamente 
com a Federação da Agricul-
tura e Pecuária do Estado 
de São Paulo (FAESP), Senar, 
Secretaria da Mulher do Go-
verno Estadual e Prefeitura 
Municipal, realizam no próxi-
mo dia 11 de junho, às 9h30, 
a ação ‘Semear e Cuidar, que 
ocorrerá no plenário da Câ-
mara Municipal, localizado 
à Rua Ana Caetano de Souza, 
110, Centro de Taquarivaí.

O evento faz parte do 
projeto Semeadoras do Agro, 
que conta também com a 
participação do Sebrae De-
las, Pense Rosa, Orientavida, 
América Amigas e Sindicato 
Rural de Buri. As inscrições 
podem ser feitas por meio 
do link https://forms.office.
com/r/13LzqNDgRX.

Durante a ação, as parti-
cipantes terão palestras com 
Juliana Farah, presidente 
das Semeadoras do Agro da 
FAESP, com uma especialista 

em Saúde da Mulher e o Se-
brae-SP fará uma dinâmica 
talk show sobre autoconhe-
cimento, com o intuito de 
dizer que a mulher deve ser 
cuidada e deve se cuidar para 
depois cuidar das outras pes-
soas. Na ocasião, também 
serão realizados 50 exames 
de mamografia com as parti-
cipantes e se preciso encami-
nhamento com especialista.

Ana Karla Gussão, analis-
ta de negócios do Sebrae-SP, 
destaca que esta ação mar-
ca o início de um ciclo de 
palestras. “Este é apenas o 
primeiro de três encontros, 
cada uma abordando temas 
voltados à agricultura fami-
liar e ao empoderamento 
da mulher nos negócios. As 
mulheres empreendedoras 
têm se destacado em todas 
as áreas da agricultura, tra-
zendo novas perspectivas e 
soluções para os desafios do 
setor”, afirma.

Sobre o Semeadoras do 
Agro

O projeto Semeadoras do 
Agro, da Federação da Agri-

cultura e Pecuária do Estado 
de São Paulo (FAESP), vem 
transformando a realidade 
das mulheres do agronegócio 
desde sua criação, em 8 de 
março de 2022. Com a missão 
de dar visibilidade às mulhe-
res do campo e capacitá-las 
para o empreendedorismo, a 
iniciativa cresceu exponen-
cialmente e já impactou mi-
lhares de mulheres em diver-
sas regiões do estado.

O projeto Semeadoras do 
Agro estrutura-se em quatro 
módulos que promovem a 
capacitação das mulheres 
do agronegócio. Cada um 
deles tem um foco específico, 
abrangendo desde o resgate 
da autoestima até a gestão e 
comercialização de produtos 
agropecuários

Além disso, o projeto 
também enfatiza a saúde fe-
minina no campo, incluindo 
palestras sobre prevenção ao 
câncer de mama e de colo do 
útero, em parceria com o Se-
brae-SP e o programa Sebrae 
Delas.

(Via Sebrae SP)

Prevenção do câncer de mama 
será tema de evento realizado para 
mulheres do campo em Taquarivaí

de (RG) e CPF;
• Comprovante de residên-

cia atual.
A Junta de Serviço Mili-

tar está localizada à rua XV 
de Novembro, 69, no Ganha 

Tempo. O e-mail para con-
tato: jsm076itarare@gmail.
com. O horário de atendi-
mento é de segunda a sexta-

-feira, das 08h às 12h e das 
13h30 às 17h.

re para torcer pelo seu artista 
favorito!

http://www.jornalitanews.com.br
https://www.cofesa.com.br/
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